



Trachtler-Gruß aus Nordamerika

Beitrag

Eng verbunden sind seit Generationen die Mitglieder vom Trachten-Gauverband Nordamerika mit dem Bayerischen Trachtenverband. Erst vor wenigen Wochen waren Gauverbands-Beisitzer Bob Hugel (li.) und Ehrenmitglied William Hetzler beim Trachtenkulturzentrum in Holzhausen zu Gast.

Nun, nachdem sie wieder Daheim sind, schicken sie uns diesen Bildergruß: „Have a happy and healthy new year!“ – diesen Wünschen für ein frohes und vor allem gesundes Neues Jahr 2022 schließen wir uns gerne an und grüßen die Trachtenfreunde in Nordamerika.

Foto: Gauverband Nordamerika

Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting

BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Gauverband Nordamerika